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Bart, Frederick J. United States Paper Money Errors a comprehensive catalog & Price Guide

4. Edition 2015, text english,550 b/w-illustrations, 296 pages, softcover.

Error notes continue to carve an ever larger niche in paper money collecting. This edition of the definitive
reference allows advanced collectors to recognize the value in their holdings and still permits members of the
general public to identify potentially profitable notes encountered in circulation. The entirely revised and long
awaited 4th edition offers more than 550 photos and values in four grades,making identification easy.
Chapters are arranged according to the actual production sequence within the Bureau of Engraving and
Printing (BEP) providing a logical flow to the arrangement. In addition, historic photographs from the BEP
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offer a fascinating glimpse into currency production during a bygone era, contrasting sharply with the
advanced technology currently in use. 

From the Inside Flap
Error notes continue to carve an ever larger niche in paper money collecting. This edition of the definitive
reference allows advanced collectors to recognize the value in their holdings and still permits members of the
general public to identify potentially profitable notes encountered in circulation. The entirely revised and
long-awaited 4th edition offers more than 550 photos and values in four grades, making identification easy.
Chapters are arranged according to the actual production sequence within the Bureau of Engraving and
Printing (BEP) providing a logical flow to the arrangement. In addition, historic photographs from the BEP
offer a fascinating glimpse into currency production during a bygone era, contrasting sharply with the
advanced technology currently in use.
About the Author
After receiving a medical degree, Fredrick J. Bart completed a post-graduate surgical residency under the
auspices of the Johns Hopkins Hospital and a subsequent one year fellowship. The author lectured
extensively throughout North America to other surgeons and published nearly forty articles in the medical
literature. He spent a decade performing emergency and elective reconstructive surgery before changing the
focus of his attention. Frederick J. Bart enjoys a wide spectrum of interests; international travel ranks high. He
has visited all seven continents, including Antarctica traipsing through more than sixty countries along the
way. He has travelled to Africa twice, for plains game safaris. He has pursued caribou with Inuit Eskimos in
the arctic tundra, black bear in remote Alberta under the northern lights, record book antelope on the plains of
Wyoming, elk in mountains infested with grizzly bear, wild boar in southern swamps, and other species.
Among other life-defining experiences, Frederick J. Bart served as a Torchbearer for the 2002 Olympic
Games in Salt Lake City. He has run nearly ten marathons, each 26.2 miles in length, plus countless races of
shorter distances. He is a certified SCUBA diver and explored the Great Barrier Reef off of the Australian
coastline. Frederick J. Bart is recognized as an authority on United States paper money errors. Interviews
with him have appeared on CNN, NBC, and FOX television. He has been quoted in the Robb Report and
USA Today, numerous newspapers, and extensively in the numismatic publications. His landmark collection
of errors on small size $5 denomination was dispersed in 1998, as it offered little room for improvement. Bart
aggressively collects serial number one national banknotes by state, serial number one large size type notes,
and $100 denomination large size type notes. The author holds membership in the Professional
Numismatists Guild, American Numismatic Association, Professional Currency Dealers Association, plus
numerous regional and state organizations. Aside from numismatic works, Frederick J. Bart wrote Middle
Class to Millionaire, the best-selling book on personal finance.

BART, FREDERICK J. VEREINIGTE STAATEN Papiergeld Fehler Ein umfassenden Katalog & Preis-Guide

4. Ausgabe 2015, Text Englisch, 550 B / W-Illustrationen, 296 Seiten, Softcover.

Error-Notizen schneiden Sie weiter, um eine immer größere Nische in Papiergeld zu sammeln. Diese
Ausgabe der endgültigen Referenz ermöglicht es, erweiterte Kollektoren den Wert in ihren Beständen zu
erkennen, und erlaubt dennoch Mitglieder der Öffentlichkeit, möglicherweise profitable Notizen zu
identifizieren, die in der Umlauf aufgeteilt werden. Die vollständig überarbeitete und lange erwartete
4th-Auflage bietet mehr als 550 Fotos und Werte in vier Noten, die identifiziert sind. Kapitel sind
entsprechend der eigentlichen Produktionssequenz innerhalb des Präsidiums des Gravierens und des
Drucks (BEP) angeordnet, die einen logischen Fluss zur Anordnung bereitstellen. Darüber hinaus bieten
historische Fotografien aus dem BEP einen faszinierenden Einblick in die Währungsherstellung in einer
Bygone-Zeit, die mit der derzeit verwendeten fortschrittlichen Technologie stärker kontrastieren.

Von der inneren Klappe
Error-Notizen schneiden Sie weiter, um eine immer größere Nische in Papiergeld zu sammeln. Diese
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Ausgabe der endgültigen Referenz ermöglicht es, erweiterte Kollektoren den Wert in ihren Beständen zu
erkennen, und erlaubt dennoch Mitglieder der Öffentlichkeit, möglicherweise profitable Notizen zu
identifizieren, die in der Umlauf aufgeteilt werden. Die vollständig überarbeitete und lang erwartete
4th-Auflage bietet mehr als 550 Fotos und Werte in vier Noten an, die Identifikation einfach machen. Kapitel
sind entsprechend der eigentlichen Produktionssequenz innerhalb des Präsidiums des Gravierens und des
Drucks (BEP) angeordnet, die einen logischen Fluss zur Anordnung bereitstellen. Darüber hinaus bieten
historische Fotografien aus dem BEP einen faszinierenden Einblick in die Währungsherstellung in einer
Bygone-Zeit, die mit der derzeit verwendeten fortschrittlichen Technologie stärker kontrastieren.
Über den Autor
Nach Erhalt eines medizinischen Abschlusses absolvierte Fredrick J. Bart einen chirurgischen Aufenthalt
nach dem Graduierten unter der Schirmherrschaft des Johns Hopkins Hospital und ein anschließendes
einjähriges Gemeinschaft. Der Autor legte in ganz Nordamerika in ganz Nordamerika in andere Chirurgen
hervor und veröffentlichte fast vierzig Artikel in der medizinischen Literatur. Er verbrachte ein Jahrzehnt mit
dem Notfall- und Wahlrekonstruktivchirurgie, bevor er den Fokus seiner Aufmerksamkeit veränderte.
Frederick J. Bart genießt ein breites Interessenspektrum. Internationale Reise rangiert hoch. Er hat alle
sieben Kontinente besucht, einschließlich der Antarktis, die durch mehr als sechzig Länder auf dem Weg
führt. Er ist zweimal nach Afrika gereist, um die Plains Safaris zu finden. Er hat Caribou mit Inuit Eskimos in
der arktischen Tundra, Black Bear in Remote Alberta unter den Nordlichtern, Rekordbuch-Antilope auf den
Ebenen von Wyoming, Elch in der Berge, die mit Grizzlybären, Wildschwein in südlichen Sümpfen und
anderen Arten befallen sind, Rekordbücher in der Nähe FREDERICK J. BART diente unter anderem als
Friedlaute für die Olympischen Spiele 2002 in Salt Lake City als Torchkearer. Er hat fast zehn Marathons,
jeweils 26,2 Meilen in der Länge, plus unzähligen Rennen kürzter Entfernungen. Er ist ein zertifizierter
Taucher und erforschte den Great Barrier Reef von der australischen Küste. Friedrich J. Bart wird als
Autorität für Papiergeld von Amerika anerkannt. Interviews mit ihm sind auf CNN, NBC und Fuchsfernsehen
aufgetaucht. Er ist heute im Robb-Bericht und in den USA zitiert, zahlreiche Zeitungen, zahlreiche Zeitungen
und in den numismatischen Publikationen ausführlich. Seine Wahrzeichensammlung von Fehlern auf der
kleinen Größe von 5 US-Dollar-Bezeichnungen wurde 1998 zerstreut, da es wenig Verbesserungsräume
anbot hat. BART sammelt aggressiv Seriennummer eins nationaler Banknoten nach Bundesland,
Seriennummer eins mit großer Größe, und 100 US-Dollar-Bezeichnung großformatige Typennoten. Der Autor
hält die Mitgliedschaft in den professionellen Numismatists Guild, American Numismatic Association,
Professional Deyers Association, sowie zahlreiche regionale und staatliche Organisationen. Abgesehen von
numismatischen Werken schrieb Frederick J. Bart in der Mittelklasse in Millionär, das meistverkaufte Buch
zur persönlichen Finanzierung. 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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